

Christliches Andenken an den ehrengeachteten Herrn

Johann Hörl

gewesener Bergarbeiter und ehemaliger Besitzer zu Pöln in Jochberg

welcher am 18. April 1929 nach langem, schwerem Leiden, versehen mit den heiligen Sterbesakramenten im 69. Lebensjahre selig im Herrn entschlafen ist.

Er ruhe in Frieden!

Ihr Kinder, Gattin, kommet her zu meinem stillen Grabe, Denkt, wie ich Euch als Vater stets so sehr geliebet habe. Lebt immer fromm und betet oft Für mich in Herzensstille, Dies ist, was Gott von Euch verlangt Dies ist mein letzter Wille.